

06.08.2002 - 11:21 Uhr

## Les Banques Raiffeisen baissent leurs taux hypothécaires

St-Gall (ots) -

Raiffeisen est la première banque de Suisse à baisser de 0,25% son taux d'intérêt pour les hypothèques à taux variable, qui s'élève désormais à 3,75%. Cet ajustement est valable dès maintenant pour les nouveaux contrats et à partir du 1er novembre 2002 pour les contrats en cours. Cette baisse de taux a été décidée en raison de perspectives conjoncturelles toujours moroses qui, au lieu d'une hausse rapide des taux, laissent plutôt présager une stabilisation du niveau des taux sur les marchés monétaire et financier. Pour les près de 500 Banques indépendantes et succursales Raiffeisen, cette baisse doit être considérée comme une recommandation.

La dernière baisse des taux hypothécaires décidée par Raiffeisen datait du 1er février 2002 et s'élevait à 0,25%. Avec un volume d'hypothèques de 65 milliards de francs, Raiffeisen compte parmi les principaux créanciers hypothécaires du pays. En Suisse, une hypothèque sur cinq est accordée par une Banque Raiffeisen.

Contact:

Franz Würth  
Relations publiques  
Union Suisse des Banques Raiffeisen  
Wassergasse 24  
9001 St-Gall  
Tél. +41/71/225'84'84  
Fax +41/71/225'86'50  
mailto: franz.wuerth@raiffeisen.ch  
Internet: <http://www.raiffeisen.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100019031> abgerufen werden.